

Farel Ibnu Dofi, Luluhkan 4 Coach di The Voice Kids Indonesia Season 4

Updates - INDONESIASATU.CO.ID

Feb 16, 2021 - 00:06



Agam, -Suara khas milik Farel Ibnu Dofi (14) putra asal Koto Gadang, Kabupaten Agam, berhasil mencuri perhatian 4 orang coach (juri) di ajang tarik suara The Voice Kids Indonesia season 4.

Siswa kelas 8 Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) 1 Pakan Kamih, Tilatang Kamang itu menjadi salah satu perwakilan Provinsi Sumatera Barat yang lolos di Blind Audition The Voice Kids Indonesia season 4.

“Alhamdulillah Farel menjadi salah satu peserta yang lolos di fase Blind Audition,” ujar pria yang hobi menyanyi sejak usia 8 tahun itu melalui gagang teleponnya, Selasa (16/2).

Pada saat Blind Audition, Farel menyanyikan sebuah tembang religi dari Ai Khodijah berjudul Ummi Tsumma Ummi. Alhasil, suara apiknya berhasil membuat 4 orang coach membalikan kursi pejurian mereka.

“Tiga kursi menyalakan lampu, coach Marsel, coach Rizki Febian dan coach Yura Yunita, coach Isana Sarasvati,” sebut penyanyi yang menyukai lagu-lagu Judika itu.

Soal siapa coach yang dipilih, Farel belum mau membocorkan ke publik. Yang jelas, katanya, semua coach di The Voice Kids Indonesia season 4 merupakan penyanyi papan atas yang kualitasnya tidak perlu diragukan lagi.

“Ditunggu tayangan saat Blind Audition-nya ya, pada Kamis, 18 Februari jam 6 sore di Global TV,” ajak siswa yang kerap menjadi jawara nasional festival lagu antar pelajar itu.

Ditanya soal motivasinya mengikuti audisi tarik suara itu, Farel mengaku termotivasi untuk membahagiakan orang tuanya. Anak pertama dari tiga bersaudara ini ingin membuatkan rumah bagi orang tuanya.

Pada ajang pencarian bakat yang dipandu Ananda Omesh itu, para coach menitipkan harapan kepada Farel agar dapat mempertahankan kualitas suara.

“Pesan yang paling berkesan dari juri adalah ketika para juri menanyakan motivasi Farel, dimana para juri mendoakan agar Farel bisa memberikan penampilan yang terbaik dan bisa membanggakan orang tua,” ucapnya.

Jelang tahapan audisi selanjutnya, Farel terus fokus mengolah fokal dan menjaga kesehatan. Dengan suaranya yang khas, dirinya optimis bisa lolos pada babak Battle.

“Ini perdananya Farel ikut audisi semacam ini, Farel harus melakukan persiapan yang matang agar bisa menampilkan yang terbaik,” ujarnya.

Dirinya tetap berharap doa dan dukungan dari masyarakat Kabupaten Agam khususnya dan masyarakat Sumatera Barat di mana pun berada.

“Mohon doa dan dukungannya semoga Farel diberi kelancaran hingga babak akhir,” pintanya.

Penasaran dengan Farel Ibnu Dofi menaklukan hati para coach, yuk pantengin program The Voice Kids Indonesia season 4 di Global TV pada Kamis, 18 Februari 2021. Jangan lupa kirim SMS dukungan bagi talenta milik Sumatera Barat ini.